



TOURENBERICHT

Veranstaltung: 1. Jugend-Eisstockschießen

Datum: Sonntag, 7. Februar 2010;
13:30 – 19:30 Uhr

Organisator: Peter Schmitsberger + Bernhard Stemmer

Teilnehmer: 11 Personen

Wetter: wegen Eismangel wurde in der Halle gestöckelt

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Da zu wenig Eis vorhanden war, wichen wir die Stockschützen Halle in Steyregg aus. Dort wurde uns von Franz Fröhlich das Material zur Verfügung gestellt. Außerdem wies er uns in die Geheimnisse des Stocksports ein und wir konnten auch schon loslegen. Hier ein Dank an Franz Fröhlich und auch an die Sportschützen, da wir die Halle gratis benutzen durften.

Nach einigen Partien ging es dann ins Gasthaus Riers, wo wir ein herrliches Bratl genossen und noch einen gemütlichen Ausklang feierten.

